

Fecha: 22-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Tomás de Gavardo: "En el Dakar 2027 quiero estar entre los 20 mejores"

Pág. : 10
Cm2: 282,0
VPE: \$ 678.233Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

Tomás de Gavardo: "En el Dakar 2027 quiero estar entre los 20 mejores"

El Dakar aún no termina para el piloto nacional.

El Dakar aún no termina para Tomás de Gavardo. Aterrizó en la capital la tarde del martes y de inmediato se trasladó en taxi desde el aeropuerto a la Clínica Meds de La Dehesa para un examen en la lesionada rodilla izquierda que recrudeció en la prueba de 8 mil kilómetros donde terminó 26° en la clasificación general, la mejor actuación en sus cuatro años de participación.

Cuando se cumplen 25 años desde que su padre (Carlo) fuera el primer chileno en subirse a un podio del Dakar en motos en Senegal (África), Tomás no cierra aún la carrera 2026 hasta saber cuál será el resultado definitivo de los exámenes.

"Llegando desde Arábia Saudita me trasladé de inmediato a la Clínica Meds. Necesitaba saber cómo estaba realmente. El doctor Gastón Caracciolo me realizó una resonancia y al parecer no es tan grave la lesión. Si hay un problema de fricción, de

sobrecarga en la rodilla, lo que me dejó más tranquilo. Todavía quedan algunos controles para seguir un tratamiento final", comentó este miércoles el piloto de 26 años.

Dentro de la próxima semana el piloto tendrá un diagnóstico preciso para delinear la agenda 2026 donde aparecen tres fechas más del Campeonato del Mundo, entre otras carreras, con el fin de subir el ritmo de competencia y poder estar entre los 20 mejores en el Dakar 2027.

"Luego de terminar mi participación recibí algunos llamados telefónicos y también mensajes de nuevas posibilidades para competir en 2026 y llegar de la mejor forma al Dakar 2027. Tendré que tomar alguna decisión más adelante para saber cuál será mi futuro porque quiero ser top 20 el próximo año y a los 30 o 31 años estar unos lugares más arriba y en un momento donde además va a ocurrir un cambio generacional", comentó.



Terminó 26° en la clasificación general.